
日付 時間 回数 プログラム内容 

8月28日 12:30 2644 第1回ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ「これからの会員増強」について 

９月４日 12:30 2645 卓話「読んでますか？ロータリーの友」 

9月11日 12:30 2646 会員卓話「米山奨学セミナー」報告 

9月18日   取止め例会（祝日週）＊９/17敬老の日 

例会日 会員数  出席 出席％ 欠席 欠席者名 

7月24日 30(７) 前々回 24 85.71 4 本田・石高・森川・田辺 

7月31日 30(７) 前回 27 93.10 2 本田・田辺 

8月21日 30(８) 本日     

 ゴルフ同好会／小金澤和夫会員 

 地区親睦ゴルフコンペの案内 

 

 青少年交換カウンセラー／冨岡弘文会員 

 カウンセラーの冨岡です。本日は、台湾派遣留学生の島巻風花さんが来られています。家族会、      

 夜間例会に参加して頂いていますが、学校のある昼間の例会への訪問は今回が初めて。留学へ  

 向けて8ケ月のトレーニングは大変でしたが、とても成長されました。19日の出発に向けてエー 

 ルを送りたいと思います。 

 

 公共イメージ・雑誌委員会／森川良三会員 

 ロータリーの友について 

 

ロータリー財団委員会／松川健治会員 

ロータリー財団セミナー報告 

 

 

ＳＡＡ司会 

相原聰 会員 

お祝いの報告 

三浦高義委員 

 

 

三浦Ｓ・Ｌ  出席報告 

松川健治委員 

会員誕生日 

眞鍋藤正会員 

会員誕生日 

伊藤彦二会員 

ご夫人誕生日 

吉岡善一会員 

本厚木ＲＣからのＰＲ 

「チャーターナイト」 

米山奨学生 グエン･タン･タム君 

 【大和ロータリークラブ活動方針： 素晴らしい奉仕を思いやる心と触れ合いで生かそう】 
例会場 / 北京飯店 4F                      : 会    長 / 古川 毅  幹 事 / 花岡 正 

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分      : 会長エレクト / 伊藤 彦二 副幹事 / 松川 健治 

第 2642 回 2018 年 7 月 31 日 (火) 
司 会／相原 聰 会員 S. L.／三浦 高義 会員  

斉 唱／「四つのテスト」 

ﾋﾞｼﾞﾀｰ／ RI 第 2780 本厚木 RC 実行副委員長 菅沼 浩一 様  藤井 立秀 様 

ｹﾞｽﾄ ／米山奨学生 グエン・タン・タム 君 

    青少年交換学生 島巻 風花 さん 

 

 「今年は庭でトマトがたくさんなりました」 

 

 転居して2年になります。５月の連休にトマトとキュウリの苗を植えて、な  

 かなか大きくならないので、実がならないかなと思っていたのですが、キュ 

 ウリの苗は、途中で枯れてしまい、トマトの苗だけは、順調に育って真っ赤  

 なトマトの実がたくさんなって、朝取りをして楽しんでいます。庭で作るト 

 マトは見た目では、店で買うトマトと変わりはないですが、甘味は落ちるが  

         冷やして丸かじりすると、程よい酸味が入り混じって、子供のころを思い出します。 

  

 私は、トマトケチャプが大好きなので、トマトについて調べてみました。トマトに含まれる赤い色素成

分は 『リコピン』 と言って抗酸化作用があり、免疫を高めるといわれています。 カリュウムやルチ

ンは、血圧を安定させる効果があると期待されています。また、トマトは、ビタミンA、C、E、B群が豊富

に含まれており、特に日光をたくさん浴びた完熟トマトはビタミンCの宝庫と言われています。  

『トマトが赤くなると医者が青くなる』 と言う言葉通り、栄養たっぷりで夏に欠かせない野菜です。 

 

幹事報告                                                

・会費の納入をお願します。                                            

・出席免除申請書を出される方は提出してください。                              

・西日本豪雨による被害地への義捐金協力依頼がありました（１人、1,000円以上） 

・北京飯店 第2駐車場が11月中旬まで使用不可                              

・事務局のお休みの件（8月10日、13日、14日）17日（金）から出勤                 

・例会終了後、定例理事会です。                                               

ポスティング：                                           

・次第                                            

・週報                                                                 

回覧： ・かものはしプロジェクト 年次報告                                    
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 大和中ＲＣ 鈴木洋子 会長   石川達男 幹事  

  「２０１８―１９年度 地区ロータリー財団セミナー報告」～７月１４日に辻堂にて～ 

                        ロータリー財団委員会 松川健治委員長 

 ＜ポリオ撲滅＞ 

ポリオの歴史が写真等を使いながら紹介されました。ポリオ撲滅まであと２か国（パキスタン、アフ

ガニスタン）のみとなりあと少しとなりました。 

 

 ＜事例の紹介 足柄ＲＣ＞ 

ブナの木植樹の紹介が行われました（土壌まで改良しながら大変ご苦労されたようです）いろいろな   

        書類関係がとくに苦労したようです。 

 

＜奨学金の促進＞ 

平和フェロー（奨学金）につきましてはポリオに次ぐ重要課題でありますがフォローという形です 

申請は前よりはわかりやすくなっていますので、クラブを活発にする一助として有効に活用して頂きたいそして財団は

私たちの財団であるという意識を持つこと。 

財団の寄付の呼び掛けのアイディアとして個人があとどのくらいでポールハリスフェローになりますなど呼び掛けて

みましょう、本人も気づいていない方もおられるかも知れませんので調べてみてはいかがでしょうか？前回の卓話のマ

イロータリーにもつながることになると思います。 

 

＜財団の補助金申請について＞ 

補助金申請は２０件以上の申請を期待しているとのことです。今年度の補助金実績は２１件です。 

・１９－２０年度の申請について 

 

① １１月３日１３時から１５時 ② １月２６日１３時から１５時 

 

どちらかに１回会長エレクト、社会奉仕ポロジェクト委員長、会長、幹事のうち１名以上の参加すること 

申請書提出期間は１１月１日から３月３１日です 

 

＜今後の活動について＞ 

今年度１１月には財団について卓話が予定されております。卓話を通して寄付を呼びかけ寄付につながればと思います

皆さんのご協力をお願いいたします。 

 
 
 
 
 

「第1回クラブ協議会」 ～クラブ奉仕委員会～  伊藤健司委員長 

 

会長、幹事からも報告がすでにありましたが、本年度のクラブ運営の予算が大変厳しくなっております。

限られた条件の中で活動が停滞しないように経営感覚をもって進めてゆくために、既に活動計画書や週

報は各委員長によって自前の作成を行なっており、形に見える成果を大切にしてゆきたいと思います。 

あわせて会員増強を行い、クラブを立て直して行きたいと考えております。 

「地区財団セミナー」報告 
 

 

 

 

◆本厚木ロータリークラブ 藤井立秀様、菅沼浩一様／初めまして。本日は本厚木ＲＣのチャーターナイトのご案

内に二名でやってまいりました。一名でも多くの皆様のご参加を願っています。SAAの相原様、お取次ぎをあり

がとうございました。 

◆会長 古川毅会員／本厚木ＲＣ 藤井立秀様、実行副委員長 菅沼浩一様・米山奨学生 グエン タン タム様 

 青少年交換学生 島巻風花様 ようこそいらっしゃいました。今日のこの暑さに負けないように。今日も一日、

楽しい素晴らしい日でありますように。 

◆眞鍋藤正会員／誕生祝 有難うございました。7月23日には大連市立下藤国民学校の同級生有志が、横浜の超豪

華イタメシヤで誕生祝いをしてくれました。老い先短い異郷の地の同級生の結束は未だに堅いです。 

◆佐々木和夫会員／本日は本厚木ＲＣ菅沼実行副委員長、藤井様、ようこそおいで下さいました。 

◆古木通夫会員／おかげさまで、昨年度会計監査無事終了しました。何もしなかった会計ですが、ありがとうござ

いました。 

◆増正之会員／本厚木ＲＣ 藤井立秀様、実行副委員長 菅沼浩一様、本年度よろしくお願い致します。 

 米山奨学生 グエン タン タム君、青少年交換学生 島巻風花さん身体に気をつけて下さい。 

◆伊藤彦二会員／岡田先生のため短くいたしました。お誕生日のお祝いありがとう。 

◆伊藤健司会員／作次（サクジ）プロジェクトで諫早ロータリーに入会したつきみ野出身の稲永さんが会のＳＡＡ

になられてロータリークラブを存分に楽しんでおられてうれしくなりました。暑中お見舞い申し上げます。 

◆冨岡弘文会員／台湾派遣留学生 島巻風花さん、ようこそいらっしゃいませ。この8ヶ月間、とても頑張りまし

たね。成長ぶりに驚いています。うれしい事も、悲しい事もあると思いますが、きっと大丈夫！一年間、楽しん

で下さい。 

◆吉岡善一会員／奥様のお誕生祝い、ありがとうございます。ギランバレー症候群へのたくさんのご寄付をありが

とうございました。おかげ様で150万円以上集まり、全国の病院に本を発送しております。 

◆石髙誠一会員／暑い日がまだまま続きそうです。もう少しでお盆なので、少し体を休めて下さい。 

◆石井規子会員／欠席が多い石井です。ご迷惑をおかけしてすみません！後半はガンバりま～す。 

岡田スマイルＢＯＸ委員長 

 

 

 

島巻さんは、大和市内の自宅から横浜の学校に通う高校生です。彼女

は以前より絵画に興味があり、将来は絵画に関連する職業に就きたい

と考えています。この度の留学では、ボランティア活動や絵を描く機

会を見つけて自身の可能性を広げたいと考えています。島巻さんには

大和クラブのバナーと古川会長の手紙を持参していただきます。 

派遣クラブ：Rotary Club of Ping Chen Chung Feng（平鎮中豐RC）                   

中華民国 桃園市 

出発日：２０１８年８月１９日 

島巻風花さん ≪趣味：アニメの絵を描くこと 特技：書道≫ 


